

TXISTU ET XIRULA



La pratique du txistu et de la xirula est ouverte à toutes et à tous.

Les rôles du txistulari et du xirulari sont multiples. Ils peuvent aller de l'accompagnement de spectacles de danse, à l'animation de rue, ainsi qu'à la participation à des bals et autres évènements culturels.

Le répertoire, riche et varié, participe à la dynamique d'une culture forte, vivante, sur l'ensemble du territoire du Pays Basque.

Ces cours permettront de découvrir ou d'approfondir ce répertoire via un cours individuel ainsi qu'un cours de pratique collective (selon la volonté de chacun.es), en utilisant le txistu, la xirula ainsi que leur ttun ttun respectif.

